



16.08.2016 – 10:00 Uhr

Un site entièrement dédié aux familles

Bern (ots) -

La nouvelle plateforme familles de la Croix-Rouge suisse (CRS) famille.redcross.ch est désormais en ligne. Elle contient une foule d'informations, aides et conseils pour aider les parents dans la gestion de leur quotidien. Un service de babysitting facilite la recherche de garde d'enfants.

La CRS est très présente auprès des familles. Grâce au nouveau portail famille.redcross.ch, les parents qui cherchent de l'aide disposent d'une vue d'ensemble de l'offre de la CRS et trouveront rapidement le bon interlocuteur près de chez eux. Le site familles contient notamment le nouveau service de babysitting en ligne qui permet aux parents de trouver une garde d'enfants Croix-Rouge en quelques clics. La CRS, par le biais de ses associations cantonales, propose également dans toute la Suisse divers cours pour aider les parents à s'occuper de leurs enfants et dans leurs tâches familiales: Préparation à la naissance, Urgences pour petits enfants, Médias électroniques et ados, et bien d'autres encore. Tous les cours sont recensés sur la plateforme familles de la CRS.

La CRS renforce l'aide aux familles

La conciliation du travail et de la famille, la monoparentalité ou la migration représentent des défis importants pour les mères et les pères d'aujourd'hui. Dans le cadre de sa stratégie 2020, la CRS entend développer et renforcer son aide aux familles. La CRS est là pour les familles vulnérables, celles qui n'arrivent pas à gérer les difficultés du quotidien sans aide extérieure. Elle aide par exemple en gardant aussi bien les enfants dans une famille dont la mère souffre d'un cancer qu'après la naissance de triplés. Chaque année, ce sont près de 4000 familles qui bénéficient de la garde d'enfants à domicile, la prestation phare de la CRS. La Croix-Rouge accompagne aussi les familles migrantes au quotidien ou organise des loisirs pour les enfants qui n'ont pas la chance d'en avoir. Tout cela se trouve sur le nouveau portail famille.redcross.ch.

Cette nouvelle plateforme familles s'est construite en collaboration avec Coop, partenaire officiel de la CRS depuis 2015. En plus de son engagement auprès des familles, l'entreprise soutient l'action 2 x Noël avec des denrées alimentaires et fournit des dons lors de catastrophes pour l'aide d'urgence et la reconstruction. Coop est en outre un des sponsors principaux de l'année anniversaire «150 ans CRS».

La devise «Des paroles aux actes» résume l'action de Coop pour le développement durable. L'engagement de Coop dans les catastrophes est l'acte 189 (<http://www.coop.ch/content/act/fr/des-paroles-aux-actes/acte-no-189.html>), les dons à l'action 2 x Noël l'acte 238 (<http://www.coop.ch/content/act/fr/des-paroles-aux-actes/acte-no-238.html>).

Contact:

Urs Frieden, communication Département Santé et intégration,
urs.frieden@redcross.ch, 079 356 52 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100791537> abgerufen werden.